



Pièces	3 Pièces
Superficie	124 m²
Référence	IGDJE13620032024
Prix	1 900 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

A vendre à Sainte Maxime appartement de luxe avec magnifique vue mer face à Saint Tropez, la plage et centre ville à pied. Résidence sécurisée avec piscine, le plus beau projet immobilier réalisé dans la baie de Saint-Tropez. Appartement type T3 de 124m² environ avec terrasse de 55m². Vendu avec une cave et un double garage de 77m² et un parking aérien. Situé à l'avant dernière étage, avec des prestations très haut de gamme, il vous propose : entrée, vaste salon/séjour avec une grande cuisine ouverte toute équipée et desservant une très belle terrasse expo Est/Sud-Est et vue magnifique sur la ...

For sale in Sainte Maxime this luxury apartment with super sea view opposite of Saint Tropez, in a secured residence with swimming pool. Sold with a cellar and a double garage of 77m², and an outdoor parking. Located in the most beautiful real estate project realized in the bay of Saint-Tropez. Two bedroom apartment of 124m² with its terrace of 55m² facing the sea and Saint Tropez. Located on the second-to-last floor, with very high-end standards. Offering you: entrance, large living room with a spacious open fully fitted kitchen its large terrace East/ Southeast facing with the beautiful ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

